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ОТ ГЛАВНОГО РЕДАКТОРА 

Основная тема этого выпуска — иранская философия каджарского и 
пехлевийского периодов (1794–1979), которой посвящен первый раздел. 
Из семи статей пять посвящены мыслителям каджарской эры — Мулле 
Али Нури, Мухаммаду Рида Кумшаи, Хадж Мулла Хади Сабзавари, Ага 
Мударрису Зунузи и Абу ал-Хасану Джилве, а две — ключевым фигурам 
пехлевийского периода, Мухаммаду Хусейну Табатабаи и Муртазе Мутах-
хари. (Статьи о Мехди Аштийани, Казиме Ассаре и Абу ал-Хасане Рафии 
Казвини, подготовка которых задержалась по ряду причин, войдут в сле-
дующий выпуск.)   

Во второй раздел вошли статьи, посвященные этике и философии рели-
гии. К нему примыкает третий раздел, посвященный философии языка и 
философии культуры. 

Четвертый раздел посвящен философии истории. 
Пятый раздел (самый большой по объему) составили статьи, посвя-

щенные различным аспектам и фигурам исламского мистицизма: Ибн 
Араби и его школе, Наджм ад-Дину Кубра и Фарид ад-Дину Аттару.   

*   *   * 

Основной темой следующего, восьмого выпуска станет «Платон и пла-
тонизм в шиитской философии».  

Материалы первых четырех выпусков ежегодника ныне доступны  
в электронном виде на сайте Института философии РАН 
(www.iph.ras.ru/ishraq1.htm). Материалы последующих двух выпусков будут 
выложены в скором будущем. 

*   *   * 

В заключение от имени редколлегии, Института философии РАН, 
Иранского института философии и Фонда исследований исламской куль-
туры выражаю искреннюю благодарность всем авторам настоящего вы-
пуска за предоставленные ими ценные материалы. 

 



FROM THE EDITOR 

The central theme of the seventh issue is the Iranian Philosophy of Qajar and 
Pahlawi Periods (1794–1979), to which the materials of the first section are de-
voted. Of seven articles, five deal with the main philosophers of the Qajar era—
Mullā ‘Alī Nūrī, Muḥammad Riḍā Qumshāʾī, Ḥājj Mullā Hādī Sabzavārī, Āqā 
Mudarris Zunūzī and Abū al-Ḥasan Jilwa and two—with the principal figures of 
the Pahlavi period, Muḥammad Ḥusayn Ṭabāṭabā’ī and Murtaḍā Muṭahharī. 
Several other figures of the Pahlawi period—such as Mahdī Āshtiyānī, Kāẓim 
‘Aṣṣār and Abū al-Ḥasan Rafī‘ī Qazwīnī—each deserve to be discussed in a 
separate article, and we hope to redeem this in the next volume. 

The articles dealing with the topics that pertain to Moral Philosophy and Phi-
losophy of Religion form the second section, which is followed by the third sec-
tion, dealing with the Philosophy of Language and the Philosophy of Culture.   

The fourth section is devoted to the Philosophy of History. 
The fifth section—the largest in the volume—deals with different aspects of 

Islamic mysticism, with a particular focus on Ibn ‘Arabi and his school, Najm 
al-Dīn Kubrā and Farīd al-Dīn ‘Aṭṭār.  

*   *   * 

The main theme of the eigth issue will be Plato and Platonism in Twelver 
Shiʼi Thought.  

The contents of the first four issues are now available online at the website 
of the Institute of Philosophy of the Russian Academy of Sciences. 
(www.iph.ras.ru/ishraq1.htm). The materials of the more recent issues will be 
made available online soon. 

*   *   * 

In conclusion, on behalf of the editorial board, the Institute of Philosophy of 
the Russian Academy of Sciences, Iranian Institute of Philosophy and the Is-
lamic Culture Research Foundation, I would like to sincerely thank all authors 
of the current issue for their valuable contributions. 


